

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LE MOODBOARD
DES TENDANCES

LES 100
DÉCORATEURS
DU MOMENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION
**LE GRAND GUIDE
2019**

M 07305 - 20H - F: 19,95 € - RD





Un appartement
à Toulouse.
An apartment
in Toulouse

Photos Aurélien Chauvaud (2); Pol Garat

Suduca & Mériollou

TOULOUSE



Daniel Suduca et Thierry Mériollou

La passion des arts décoratifs

Daniel Suduca et Thierry Mériollou ont ouvert en 1994 leur agence d'architecture au sein d'une galerie spécialisée dans les arts décoratifs du xx^e siècle. Sept personnes travaillent aujourd'hui dans cette étude renommée qui réalise aussi bien des chantiers privés que publics. **Philosophie.** Imaginer à chaque fois une nouvelle histoire, œuvrer à l'harmonie entre icônes du design et mobilier phare du xx^e siècle. **Réalisations.** De nombreuses résidences privées en province et à Paris, une maison à Madrid et au Portugal, à Comporta. **En cours.** L'aménagement du théâtre toulousain le Rex, et celui des boutiques de sellerie de luxe Guibert à Paris et à Londres. **S.G.**

Devoted to the decorative arts

Daniel Suduca and Thierry Mériollou opened their architectural firm in 1994 as part of a gallery specializing in 20th-century decorative arts. Today it employs a staff of seven and has built a solid reputation in the creation of interiors for both public and private clients. **Philosophy.** For each project, the partners strive to tell a new story, striking a balance between icons of design and classic furniture of the 20th century. **Recently completed.** Private homes in Paris and all over France, plus a house in Madrid and another in Comporta, Portugal. **In progress.** The furnishings for the Rex theater in Toulouse and shops in Paris and London for the luxury saddler Guibert. **S.G.**

